



v.l.n.r. – hintere Reihe: Alexandra Bechthold, Thomas Schäfer, Bernd Jahn, Klaus Denniger, Horst Denniger
vordere Reihe: Corinna Frey, Daniela Denniger, Doris Volk, Isabell Jahn, Petra Seeh-Hörr
Es fehlen: Sabine Ondruch, Hannah Schneider, Peter Preißendörfer, Julia Kastner, Petra Kastner, Ruth Echtenacher.

Der Turnverein des TV 1924 Gammelsbach e.V.

Der Turnverein 1924 Gammelsbach e.V. ist nicht nur ein Ort des Sports und der Bewegung, sondern auch ein Ort der Begegnung, was den Zusammenhalt und die Gemeinschaft stärkt. Unsere verschiedenen Sparten wie Tischtennis, Turnen, Blaskapelle, Karate und Zumba bieten Menschen jeden Alters die Möglichkeit, sich sportlich zu betätigen und dabei Teil einer guten Gemeinschaft zu sein. Gerade in ländlichen Regionen wie unserer hier im hessischen Odenwald ist das Vereinsleben von unschätzbarem Wert. Es stärkt nicht nur die körperliche Gesundheit, sondern auch den sozialen Zusammenhalt und das Miteinander.

Der Turnverein in Gammelsbach zählt knapp 400 Mitglieder. Das Vereinsleben ist rege und vielfältig. Mittelpunkt ist das vereinseigene Heim, das in den letzten Jahren durch Renovierung und energetischer

Sanierung eine enorme Aufwertung erfuhr. Dies alles versucht die Vereinsführung finanziell autark zu stemmen. Von großer Bedeutung ist der Vereinsführung ebenfalls die Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen am Ort und in der näheren Umgebung. Hier steht man in engem und freundschaftlichem Austausch.

Im Laufe der Jahre haben wir zahlreiche Veranstaltungen organisiert, die das Zusammenleben und -wirken in unserer Region nachhaltig gestärkt haben. Von sportlichen Aktionen, feierlichen Veranstaltungen, Theateraufführungen über Konzerte bis hin zu ausgelassenen Faschingsaktionen – der Turnverein 1924 Gammelsbach e.V. war und ist immer ein aktiver Teil des Dorflebens. Auch in der Organisation der alljährlichen Dorfkerwe leistet unser Verein in Zusammenarbeit mit den anderen örtlichen Vereinen einen zuverlässigen Beitrag. Wir sind stolz darauf, dass unser Verein ein Ort ist, an dem Menschen zusammenkommen, Freundschaften schließen und gemeinsam Vieles erreichen können.